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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

Was unternimmt der Magistrat, um den Anspruch der Bürgerinnen und Bürger 
auf Einhaltung der Grenzwerte für Feinstaub nach der EU-Luftreinhalterichtlinie 
sicher zu stellen? 

 
 
 
 
Die Anfrage ist von Stadtbaurat Witte beantwortet. 
 
 
 
 
 
Karin Müller Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzende  Schriftführerin 


